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創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 
 

 

  皆さんさんこんばんは！ 
  梅雨の真っただ中なのにちっ

とも雨が降らずにダムの貯水率

が気になりインターネットで調

べたら 95.9％とほぼ満水状態の
ようです。しかしこのまま雨が降らずに夏に突入したら

また渇水状態になりかねないのでやはり普段から節水

に心がけることが必要ではないでしょうか。 
 
  さて、先週は例会の後、第一回の理事会がありました。 

もう皆様の手元にご案内が届いていることと思います

が、今年は米軍基地の中で花火を見ながらの納涼例会で

す。多数のご家族の参加をお願いいたします。そして夜

にはパスト会長・幹事会が開かれ昨年度の お疲れさん 
と今年度の 激励会をして頂きました。   
 
  その中で、指山直前会長の挨拶で、現会長にもしもの

ことがあったら誰が会長代行なのか、との話がありまし

た。もちろん、副会長ではなく、直前会長になります。

なぜなら会長の代行は会長研修を受けたものでなけれ

ば資格がないからです。もし、私と指山直前会長両方に

何かあったらやはり牛島直直前会長が代行になるので

しょうね。しかし、指山直前会長、私はまだ会長に就任

したばかりで希望に満ち溢れています。今のところ健康

には自信がありますのでご心配なく。健康と言えば健康

には心の健康と身体の健康があります。身体の健康では

毎日夜な夜な飲み歩き暴飲暴食おまけに喫煙する人は

身体の健康が不安です。本年度のサブテーマ「その日の

うちに帰ろう！健全なロータリアン」を思い出して身体

の健康に注意したいものです。ロータリーも仕事も心身

ともに健康でなくては良い仕事ができません。十分な睡

眠、適度な運動、食事のバランスなど私には無縁の三原

則を時々思い出しながら一年間無事に終わることを祈

念して会長挨拶とします。 

 
本日のビジター 
San Diego Uptown Sunrise 

Rotary Club 

Ms. Christel Chase                           

 サンディエゴ アップタウン サンライズ RCは創立
7 年で、会員 17 名。5 代目会長を経験しました。2
日前に米海軍に私用で佐世保に到着。主に保険と経

済に関した仕事をおこなっています。 

 

１. 例会変更 

・佐世保北ＲＣ  7月 13日(月)18：30～→7月 13日
(月)18：30～  (株)西沢本店 ７Ｆ アルバトロス  納
涼例会・新入会員歓迎会のため 
・有田ＲＣ  7 月 28 日(火)12：30～→７月 27 日
(月)17：30～武雄センチュリーホテル  ガバナー公式
訪問合同例会のため 

 

２．来    信 

・国際ロータリー 
  半期報告書 
・財団法人ロータリー米山記念奨学会 
  2009年度上期普通寄付金のお願い 
・ガバナー事務所 
  ① 2009～2010年度地区資金前期分送金のお願 
  ② 会員年齢の資料のお願い 
  ③ 2009～2010年度国際ロータリー取扱い分・送 
    金明細のお知らせ 
  ④ 新世代部門地区セミナー開催の案内 
    日時;平成 21年 8月 2日(日)  13：00～16：30  
    場所;武雄市文化会館 1Ｆミーティングルーム 
    出席者;クラブ新世代部門担当者 
  ⑤ 2009～2010年度｢米山奨学生卓話派遣｣アンケ  

 

幹事報告       

          池永 隆司 君 

 



 

   

  ートのお願い 
  ⑥「地区内の活動に関する情報」提供のお願い 
  ⑦ 2009年日台ロータリー親善会議参加のご案内 
・直前ガバナー事務所 
    2008～2009年度地区運営終了のお礼 
・佐世保北ＲＣ 
  創立２周年記念誌並びに 2009～2010 クラブ現況
と活動報告書・前年度活動実績報告書 
 

３．伝達・通知 

お礼  副会長  平岩 義明 君 

香典の一部を友愛基金に寄付致します。 

 
 7 月 20 日(月) 海の日 午前 8 時 30 分  「海をきれい
に」清掃活動の参加協力について集合場所 : パールシ
ー広場 
 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事 
 本日、本年度第１回クラブ協議会です。各委員長の皆
様、よろしくお願いします。又、今日は例会場が狭くて

すみません。でも会長の心は狭くありません。バンバン

お金は使うと思います。今日はダブルニコニコです。 
 
井上亮会長 
  先週の日曜日に長女が結婚しました。理事・役員の

方々をはじめ娘がお世話になったロータリークラブの

メンバーにはお忙しい中ご出席いただき有難うござい

ました。当日は何かといきとどきませんで申し訳ありま

せんでした。感謝を込めて、ニコニコします。 
 
牟田憲市君 
 井上亮新会長の船出をお祝いします。一年間頑張って
下さい。 
 
牛島義亮君・前田眞澄君 

   

 

  皆様こんばんは。先日の日曜日井上会長のご令嬢、潤

子さんの結婚式にて不謹慎にも乾杯の時間当てで見事

13時 14分を当て、２人で山分けしました。結婚式でご
挨拶して頂いた皆様に感謝して１割をニコニコします。

井上会長、すみません。 
 

 

 

 

   
クラブ奉仕委員長 
        田端 茂 君 

 

  クラブ管理、週報・出席、親睦活動、SAA の 4 委員
会の担当ですが、4委員会が別々の活動をするのではな
く協議をおこないながら奇譚ない意見のもとに参加意

識と他の委員会への理解を高めて、会を楽しく、退会防

止と会員増強を深めていきたいと思います。 
 
クラブ管理委員長 
       四元 清安 君 

 

  昨年と同じく、ロータリー情報・会員選考・会員増強・
プログラム・職業分類と１委員会にまとめ、新入会員の
審査・増強・会員の退会防止に機能的かつ機敏に対応で
きる委員会として設立２年目を迎えます。また、クラブ
全体の情報を集め会員全体にロータリーに関する情報
はもちろん、クラブの資質・会員の資質向上にも貢献出
来る情報を共有しクラブの運営に役立てていきたいと
思います。 
 
会報・出席委員長 
      大久保 厚司 君 

 

  現在、会報は各自 PCの wordで作成できるようにし
ましたが、不得意な方は無理におこなう必要はありませ
ん。会を楽しんでください。また、パソコンクラブは 
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委員会報告 

親睦活動委員会  高松 裕吉 君 
 

ニコニコボックス 

親睦活動委員会    中村 貴 君 

 

本日の合計 １７，０００円 
累計   １２６，０００円 



 

 

  自社のホームページ作成までを目標としていますの
でご参加ください。 
 
親睦活動委員長 
       高松 裕吉 君  

  本年度、会長の方針により親睦活動委員会が一年間に
行う行事に、各委員会メンバーを振り分け担当者を決め
させていただきました。上記のように、各担当者が中心
となって企画・運営して、家族・会員相互・地域社会と
の親睦を深めるようにしていきたいと思います。また、
委員会メンバーには毎週の例会時早めの出席をお願い
しております。例会の準備お手伝い、会員・来訪者・お
客様のお出迎え、ご案内にも失礼がないよう努め、また
出席したくなるような雰囲気を作れるよう努力したい
と思います。一年間会員の皆様のご協力をお願いいたし
ます。 
 
SAA委員長 
        南部 建 君  

  SAA では毎週例会に喜んで出席できるような雰囲気
を作っていくように考えております。一年間よろしくお
願いします。 
 
 
社会奉仕委員会  
 
      副委員長 川島 千鶴 君  

空き缶回収キャンペーン 
  例年通りの中央公園付近で空き缶回収キャンペー
ンに合わせ６月に実施予定。その他佐世保駅、パール
ーシー等も検討中です。 
 
・青少年事業『このゆび とまれ！運動』事業 
 
・白浜海水浴場クリーンアップ 
  市民に親しまれる白浜海水浴場を健常児、障害を持
つ子供たちと清掃活動を通して、同じ目標に向かい助
け合うことで互いを尊重し、理解を深めてい期待と思
います。 
 
・社会奉仕事業『長崎県立佐世保養護学校訪問』 
  障害を持つ子供達もさることながら関わっている 
 

 

職員の方々のご苦労や裏方的な部分を見聞し、異業 

種の内容を知ることにより理解を深めたいと思います。 

 

職業奉仕委員会 
       坂井 智照 君 

 

  職場訪問例会の実施（興味のもてる職場の訪問例会、
会社、複数回可）と会員招待例会は映画例会をおこな
う予定です。自分の仕事に赤字を出してまで職業奉仕
をおこなうのではなく、社会に認知されるように努力
することが必要であると考えています。 
 
 
国際奉仕委員長 

   古川 直記 君 
 

ロータリー財団 : 一人 100＄（4000＄） 
米山奨学金 : 3 名（３０万） 
国際交流 : 4 月 8 日;釜山蓮山ＲＣとの交流（韓国の
養護施設との交流の模索） 
 

会計 
   福田 英彦 君 

 

  本日、通訳担当の福田です。 
会計担当です。よろしくお願いします。 

SAA / 司会  ; 川島 千鶴 君、 
      音響  ; 前田 眞澄 君 

 

次回例会  7 月 16 日(木) 12：30～ 

  次々回例会 7 月 23 日(木) 12 : 30 ～
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